



Beiratsfraktion Walle

Sanierung Waller Ring

Der Stadtteilbeirat Walle möge beschließen:

Der Stadtteilbeirat Walle bittet das Amt für Straßen und Verkehr zu prüfen, wie und in welcher Form der Waller Ring saniert werden kann.

Begründung:

Bei näherer Betrachtung des Waller Ring ist festzustellen, dass die Fahrbahnoberfläche in die Jahre gekommen ist und vielfach Risse aufweist.

Es ist nur noch eine Frage der Zeit, wann es zu massiven Schäden kommt, so dass eine Grundsanieung erforderlich ist. Nach unserer Auffassung gilt es dies zu verhindern, indem man jetzt die erforderlichen Maßnahmen ergreift, so dass durch die erforderlichen Arbeiten keine Vollsperrung notwendig wird.

Bremen, den 13. April 2021

Nicoletta Witt